

Exilados cubanos trasladan a Nueva Orleáns su cuartel

MIAMI, Florida, marzo 18 (Unitec).—El periódico "Miami Herald" publica hoy que, "según informes bien fundados", el "cuartel general del complot contra Batista" ha sido trasladado de Miami a New Orleans.

Dice el periódico que la razón de tal cambio es que las autoridades norteamericanas "han concentrado demasiada atención sobre Miami" y que "New Orleans es mucho más conveniente respecto a Guatemala".

Algunos de los principales dirigentes antibatistianos han llegado recientemente a Guatemala, agrega el diario.

Declara el periódico que las autoridades cubanas descubrieron hace poco un complot para introducir armas de contrabando, "preparado en la Florida", pero "demasiado tarde para impedir el desembarco de un importante cargamento de armas pequeñas".

Agrega que en la provincia de Matanzas, la policía encontró tambores metálicos vacíos que habían contenido armas, probablemente pistolas calibre 45, "parte de un embarque de 55 tambores y 50 recipientes de cinco galones llevados a La Habana por un buque mercante que zarpó de New Orleans".

En el mes de noviembre, de acuerdo con la citada información, se informó en Miami que tal envío de armas, bajo el disfraz de un cargamento de compuesto para tajar, iba a ser desembarcado en Cuba por elementos revolucionarios.